
IG Altes Magdeburg
Protokoll der Versammlung am 23.10.2006

10 Teilnehmer laut Liste (entschuldigt R.Herfurth, J.+H.Hirt, S.Petzold)
Bewertung der IG-Präsentationen

A) Johanniskirche
Koordinierung und Erstellung durch M.K. und S.W., reges Interesse der Besucher an Bildmaterial und der von R.H. 
für die IG erstellte CD über die Ausstellung in der ÖSA. 
Von G.S. wurde kurzfristig ein Flyer erstellt, der ursprünglich von Hirts gestaltet werden sollte, aber nicht zum Termin 
vorlag.
Tafeln bei M.K. derzeitig eingelagert.
B) Volksbank im Maritim
Ausstellung wurde mit hohem zeitlichen Aufwand aus dem Bestand von H.S. erstellt. Betreuung im Maritim durch 
H.S., I.K., G.S., auch hier reges Interesse der Besucher zum Umfeld ehemaliger Standorte der V-Bank. 
Erstellungskosten der Bildtafeln wurde durch die V-Bank der IG erstattet mit einem + 126,-- € .
Um Übergabe vor Ort gemachter Fotos von der IG wird von H.S. bei der V-Bank erbeten.

 Es wurde ein Überblick gegeben über den Stand der IG-Finanzen
- Kontostand per 10/2006: 1.623 €
- Förderantrag 2006/07bei der SSpK ist dort in Bearbeitung
- Förderung 2006 durch Kulturbüro über 300 € wurde der IG zum 12.10.06 überwiesen
- neuer Antrag an Kulturbüro für 2007 wird nach Übersendung der Formblätter durch H.S. umgehend vorbereitet
- von Mitgliedern bisher verauslagtes Geld ist schriftlich zu dokumentieren und wird umgehend beglichen je nach 
Kontostand.

Nächste Aktionen:
- Dia-Vortrag über Alt-Werder in VS / Zollstr. Nr. 5 am 1.11.06 um 14 Uhr wurde vorbereitet durch G.S. und H.S.
  H.S. stellt die Technik
- Kontaktaufnahme mit Florapark durch E.M. und Schule Kannenstieg (30 Jahre) zur Erstellung von 
Dokumentationen.
- Auflösung der ÖSA-Ausstellung erst nach weiterer Rücksprache mit Dr. Kirkam in den nächsten Tagen. 
Weiterverwendung des in
  der ÖSA eingelagerten Bildmaterials noch offen. Eigentum muß hier geklärt werden, da die ÖSA die Ausstellung 
mit ca. 4.500 € 
  selbst finanzierte.

Die IG-Festplatte wird durch S.P. bearbeitet, um eine aufwändige Trennung der Bilder in Stadtplanungsamt + IG 
vorzunehmen. S.W. bot ihre Unterstützung an. Kritische Anmerkung zur Qualität, Speicherumfang, Ablage der Bilder 
wurde von G.S. gemacht.

Mit Datum 29.9.2006 reichten J.+R. Hirt die Kündigung ihrer IG-Mitgliedschaft in scharfer Form an und begründeten 
mit "... destruktiver Form der Vereinsarbeit...". B.D. untersetzte die Kündigung mit Fakten der Hirts nach ihrem 
persönlichen Besuch bei ihm.
Aus der Kündigung wird herausgelesen, dass Hirts jede Verwendung von Ihnen für die IG erarbeiteten Materials sie 
urheberrechtlich schützen mit Strafandrohung bei Zuwiderhandlungen. Die Urheber-Argumente wurden von den 
Mitgliedern angezweifelt.
Die Kündigung wurde zur Kenntnis genommen. Beiden soll auf der nächsten Versammlung am 27.11.06 
Gelegenheit gegeben werden, ihre Argumente vor der IG selbst darzulegen.

Eine Jahresabschluß-Veranstaltung (z.B. im WENZEL) wurde vorgeschlagen.

Nächste IG-Versammlung am Montag, 27.11.06 um 17:00 Uhr in der URANIA.
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